

# VAUCLUSE

VELLERON

## Grande Bastide : police de l'environnement et opposants au projet immobilier sur les lieux

Dès 10 heures, ce vendredi 29 octobre, une équipe de l'OFB (Office Français de la Biodiversité) et des agents de la DREAL (Direction régionale de l'Environnement, de l'Aménagement et du Logement) et de la DDT (Direction départementale des Territoires), accompagnés de gendarmes à la demande du préfet, est arrivée à La Grande Bastide, à Velleron. En ce lieu, est prévue la construction de près de 200 logements, sur environ 7hectares. Ce qui n'est pas du goût de nombreux habitants du village et du maire de la commune Philippe Armengol (lire par ailleurs).

### Les opposants au projet immobilier devant l'entrée depuis mardi

Lui, une poignée d'élus ainsi que les membres du Collectif de défense de la Grande Bastide, se sont installés depuis mardi à l'entrée de la propriété.

Pendant la matinée, vendredi, les fonctionnaires sont intervenus sur tout le périmètre - le long de la clôture et des murs - de La Grande Bastide et ils vont continuer leurs investigations mardi 2 novembre. Philippe Armengol s'est réjoui de leur présence et a pu ainsi rassurer les personnes présentes : « Les services de l'État se sont tous mobilisés et nous attendons leurs conclusions. »

### « Il faut faire sortir ces engins tant que nous sommes bloqués ici »

Pour le chef de chantier (société Alians), les immobilisations des deux engins commencent à peser lourd : « La petite tractopelle (3 t) nous coûte 1 000 € par jour et la grosse pelle (38 t) 3 000 € par jour. Il faut faire sortir ces engins pour qu'ils aillent travailler sur d'autres chantiers,



Le maire de Velleron, une poignée d'élus ainsi que les membres du Collectif de défense de la Grande Bastide ne comptent pas abandonner le combat. Et vendredi, postés devant l'entrée, ils se réjouissaient de la présence des fonctionnaires. Photo Le DL/Bénédicte BOST

tant que nous sommes bloqués ici. » Leur entrée à La Grande Bastide a eu lieu au début de la semaine : après l'agrandissement d'une ouverture sur le chemin de la Pyramide effectuée par la petite tractopelle, un porteur-charge avait livré mardi matin le gros engin, sans autorisation, via un chemin interdit aux véhicules de plus de 3,5 T.

Profitant de l'affluence au marché agricole du vendredi soir, des Petits Colibris noirs, c'est ainsi que les membres du collectif se sont baptisés, ont distribué des tracts invitant au soutien à la Défense de la Grande Bastide.

B.B.

Dans notre édition du 27 octobre, nous avons évoqué par erreur la présence sur le chantier d'un véhicule de la société 4M Méreu BTP. Ce n'était pas le cas. Il s'agissait d'une camionnette de la société de terrassement Alians TP, de Sérignan-du-Comtat.



Les agents de l'OFB, de la DREAL et de la DDT accompagnés de la gendarmerie sont venus sur le terrain ce vendredi matin. Ils ont, pour l'instant, inspecté l'enceinte de la propriété, La Grande Bastide. Photo Le DL/B.B.

Le maire ne veut pas de ces logements



Le maire de Velleron, Philippe Armengol, est opposé au projet, contrairement à son prédécesseur... Photo Le DL/

À la veille des dernières élections municipales, l'ancien maire de Velleron, Michel Ponce, a accordé un permis de construire pour 143 bâtiments correspondant à 200 logements (soit 500 nouveaux habitants environ) sur une propriété privée de 7 ha, La Grande Bastide.

Depuis son élection, le nouveau maire, Philippe Armengol, qui s'était déjà opposé à cette décision alors qu'il était dans l'opposition, tente de faire annuler ce permis d'aménager qui mènerait le village à la faillite : les investissements liés à ce lotissement - voirie, assainissement, extension école et crèche, ... - n'ont pas été anticipés et ce projet est pour lui, démesuré par rapport à la taille du village.